



## Scheck für Hilfe in Haiti an Dr. Heraeus übergeben

„3000 Euro können in Haiti viel bewirken. Im Moment sind dort knapp eine Million Menschen obdachlos. Sie benötigen dringend Nahrung, Wasser und medizinische Hilfe. Dabei stehen die Kinder bei uns natürlich im Mittelpunkt“, sagte Dr. Jürgen Heraeus (rechts), Vorsitzender des Kinderhilfswerks Unicef Deutschland. Der Hanauer Unternehmer nahm im Rathaus persönlich den

Scheck entgegen, der von Oberbürgermeister Claus Kaminsky und Stadtrat Dr. Ralf-Rainer Piesold überreicht wurde. Die gespendeten 3000 Euro stammen aus dem städtischen Etat für Entwicklungshilfe und wurden auf Grund eines Beschlusses der Stadtverordneten am 25. Januar für die Unterstützung der Erdbebenopfer in Haiti zur Verfügung gestellt.

pm/Foto: Privat